
Al Presidente del Consiglio Comunale 

Al  Sig. Sindaco del Comune di Rogliano 

 

 

Oggetto: Interrogazione a risposta orale per l’O.d.G. dei lavori del 

prossimo Consiglio Comunale  

“Delucidazioni approfondite in merito alla Pro Loco di Rogliano “ 

 

PREMESSO CHE 

In data 29 luglio 2017 il gruppo consiliare “Un’Altra Rogliano” ha inviato al Sindaco, 

tramite Pec, una richiesta per ottenere delucidazioni in merito alla vicenda della Pro Loco 

di Rogliano, notizie sulla situazione contabile e se vi siano in essere progettualità note che 

ambiscano al rilancio ed al funzionamento di questo importante e strategico ente. 

Numerosi cittadini, si chiedono che fine abbia fatto!  

Da molti anni non compare più né in riunioni ufficiali, né su nessun programma. Eppure, 

in passato (la nostra Pro Loco, o dovremmo dire ex Pro Loco, nasce nel lontano 1994 e nel 

corso degli anni si è sempre di più accreditata) ha organizzato numerosi eventi a carattere 

turistico, culturale e sociale, prima di sparire dalla circolazione.  

CONSIDERATO CHE 

Questa Associazione, può svolgere il ruolo di promotrice e coordinatrice di molti eventi e 

che ad oggi purtroppo non ci è giunta alcuna risposta ufficiale, solo un breve articolo 

pubblicato sulla Gazzetta del Sud del 2 agosto 2017, che riporta quanto segue :  

” A stretto giro, il Sindaco fa sapere di aver avviato incontri finalizzati a riportare la Pro Loco nel 

circuito vitale della comunità”, ha interrotto il silenzio assoluto che incombe sulla vicenda. 

Vorremmo a riguardo risposte ufficiali e ben precise.  



SI INTERROGA IL SINDACO per sapere: 

➢ Se la Pro Loco esiste ancora? 

➢ Perché non svolge più nessuna attività ormai da anni? 

➢ Chi si occupa degli adempimenti fiscali, dei libri contabili, della parte 

amministrativa. Cosa prevede in merito lo Statuto? 

➢ Com’è possibile che si stiano sottovalutando le innumerevoli opportunità che la 

Proloco può offrire al nostro territorio? 

 

Un’Altra Rogliano 

 

 


